

Der Ausflug zum Förster

Die 4ten Klassen der Herzog Christian Schule machten am 29.04.25 einen Ausflug in den Kuseler Wald. Nachdem sie die Försterin (Frau Limpert) getroffen haben, gingen sie mit ihr auf Entdeckungstour in den Wald. Sie machten sehr lustige und spaßige Spiele, wie zum Beispiel „Blinden finden“ und noch viele weitere.

Aber sie erklärte auch sehr viel über Waldtiere. Danach liefen die Schüler und Schülerinnen zurück und wurden von den Eltern abgeholt. Es hat sehr viel Spaß gemacht und mein Lieblingsspiel war „Blinden finden“. Unter anderem haben mir auch die Infos über den Kuckuck gefallen. Alles war Super!

Von Lasse